



Dr. ABRAHAM CUPERMAN DONSKOY

*Profesor Asociado.
Departamento de Cirugía Plástica.
Universidad Nacional.*

Profundo pesar ha causado en el cuerpo Médico y muy especialmente en las sociedades de cirugía de la Mano y de Cirugía Plástica, Estética, Maxilofacial y de la Mano, la súbita desaparición de Abraham Cuperman Donskoy ilustre cirujano ex jefe de la Unidad de Cirugía Plástica del Hospital San Juan de Dios, cuya memoria amable perdurará por su misma simpatía, su caballerosidad y su don de gentes que hicieron de él un símbolo en la especialidad de la Cirugía de Mano en Colombia.

Nació en Buga, Acho, como se le llamaba familiarmente, termina sus estudios de pregrado en la Facultad de Medicina de la Universidad del Valle, haciendo parte de la primera promoción de dicha institución universitaria. Viaja a París, recién casado con Ida, su compañera inolvidable y allí con el profesor Marc Iselin hace sus estudios de posgrado.

Regresa al país y a su Valle querido para luego trasladarse a la capital donde ingresa como instructor a la Universidad de Cirugía Plástica, a la vez presta sus servicios al ISS y a la Clínica de la Policía. Al mismo tiempo se vincula a la Clínica Marly y cuando fallece Rafael Caballero Mendoza,

toma las riendas de la Unidad de Cirugía Plástica.

Fundador de la Sociedad de Cirugía de la Mano, fue motor de dicha entidad pues por muchos años desempeñó el cargo de secretario, otras veces de tesorero, siendo también su Presidente.

Escribió varios artículos sobre temas de la especialidad y fue siempre un conferencista, diría yo casi obligado en todos los eventos de la sociedad.

La vida fue generosa con Acho, colmandolo de talento y de virtudes, dándole una esposa insuperable dedicada a hacerlo feliz junto con sus tres hijos, Bertica, Salomón y Jaime, que honran sus nombres y continúan la nobleza de sus talentos.

Se vio rodeado siempre de sinceros afectos, sus amigos lo admiramos y le rendimos siempre el homenaje de nuestro cariño sincero. Si en el Valle tuvo el caluroso apego de la sangre, en Bogotá, encontró el respeto y la realización afectiva. Siempre será recordado por su ingenta simpatía y su profundo sentido de amistad, proyectado en su sonrisa amable de todos los momentos que persistirá en nosotros en forma perdurable.

*Tito Tulio Roa
Departamento de Cirugía
Unidad de Cirugía Plástica
Universidad Nacional de Colombia*